

## Pangdam IV/Diponegoro Hadiri Entry Meeting Satgas Penatausahaan Pemanfaatan BMN

Agung widodo - [JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JATENG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Sep 19, 2023 - 23:49



*Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono Menghadiri Acara Entry Meeting Satgas Penatausahaan Pemanfaatan Barang Milik Negara (BMN) di Lingkungan Kemhan dan TNI Tahap V.*

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono menghadiri acara entry meeting Satgas Penatausahaan Pemanfaatan Barang Milik Negara (BMN) di lingkungan Kemhan dan TNI tahap V (tahap akhir). Kegiatan yang juga diikuti para pejabat terkait melalui zoom meeting di Satker masing-masing tersebut dilaksanakan di aula Makodam IV/Diponegoro, Selasa (19/9/2023).

Kepada para peserta, Pangdam menyampaikan bahwa aset tanah dan bangunan yang berada dalam penguasaan Kodam IV/Diponegoro adalah termasuk dalam aset BMN TNI AD yang tercatat dalam Inventaris Kekayaan Negara (IKN) dan SIMAK BMN. Guna meningkatkan pendapatan negara berupa Penerimaan Negara Bukan Pajak (PNBP), maka Kodam IV/Diponegoro memanfaatkan aset tanah dan bangunan tersebut dalam bentuk kerjasama untuk pemanfaatan, sewa dan pinjam pakai.

“Dengan kehadiran Satgas ini diharapkan akan dapat memberikan penjelasan dan arahan sebagai pedoman dalam penyusunan administrasi secara tertib di satuan,” ungkapnya.

"Hal ini merupakan upaya untuk dapat mewujudkan keseragaman dalam pertanggungjawaban pemanfaatan BMN, sehingga akan mencegah terjadinya penyalahgunaan dalam pengelolaan BMN," imbuhnya.

Dalam sambutannya, Pangdam memberikan penekanan terkait profesionalitas pejabat bidang logistik di jajaran Kodam IV/Diponegoro.

"Kepada seluruh Pejabat bidang logistik harus menguasai dan juga dapat menyajikan laporan dalam bentuk produk administrasi BMN secara up to date dan benar sebagai wujud pertanggungjawaban dan sekaligus menjalankan fungsi pengawasan untuk mencegah segala bentuk penyimpangan dan kesalahan prosedur," tegasnya.

“Kepada para Komandan Satuan agar membantu kelancaran kegiatan Satgas sesuai dengan objek sasaran pengecekan. Berikan data-data pendukung dan informasi yang lengkap dan benar, sehingga nantinya Satgas dapat memberikan masukan yang berharga tentang penatausahaan pemanfaatan BMN di satuan jajaran Kodam IV/Diponegoro,” pungkask Pangdam.

Kegiatan Entry Meeting turut dihadiri beberapa pejabat dari Kemhan, Mabes TNI Mabesad, Pangdiv 2 Kostrad, Pangkoarmada-I dan Pangkoarmada- II, Gubernur Akmil, Danpuspenerbad, Dangrup 2 Kopassus, Ketua beserta anggota Satgas, Kasdam, Irdam, Kapok Sahli Pangdam IV/Diponegoro para Danrem, Asisten, Kabalak, dan Komandan Satuan Jajaran Kodam IV/Diponegoro.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip